

ABSTRAK

Eka Nurul Hidayatul Baity (1940110075) “Peran Bimbingan orang Tua Dalam Mengatasi Kenakalan Remaja Di Desa Jambu Timur Mlonggo Jepara” IAIN Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Bimbingan Konseling Islam (BKI), 2024.

Kenakalan remaja adalah suatu perilaku menyimpang yang dilakukan oleh anak muda, perilaku tersebut sering dijumpai adalah merokok, minum-minuman keras, mencuri, dan berkumpul hingga larut malam, hal tersebut bertentangan dengan hukum, ajaran agama dan norma bermasyarakat sehingga dapat meresahkan lingkungan sekitar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk kenakalan apa saja yang dilakukan oleh remaja di Desa Jambu Timur Mlonggo Jepara, Untuk mengetahui peran bimbingan orang tua dalam mengatasi kenakalan remaja, dan untuk menemukan kendala yang dihadapi oleh orang tua untuk mengatasi kenakalan remaja di Desa Jambu Timur Mlonggo Jepara.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif. Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan karena peneliti memperoleh data langsung dilapangan dengan subyek penelitian yakni Kepala Desa Jambu Timur, dua orang tua di Desa Jambu Timur, dan dua remaja Desa Jambu Timur. Data dikumpulkan menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Untuk menguji keabsahan data menggunakan teknik triangulasi. Data yang sudah didapatkan kemudian di teliti dengan reduksi data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan, banyak kenakalan remaja yang dilakukan oleh 2 remaja di Desa Jambu Timur Mlonggo Jepara, yakni bolos sekolah, mengendarai motor secara ugal-ugalan, balapan liar, dan menongkrong sampai larut malam yang dapat merugikan dirinya sendiri maupun orang lain di dalam kehidupan bermasyarakat. Kondisi peran orang tua dalam membimbing remaja berdasarkan hasil penelitian mengungkapkan bahwa peran orang tua dalam membimbing remaja dengan memberikan bimbingan agama, bimbingan moral, memberikan contoh perbuatan yang baik, membantu remaja ketika mengalami masalah, dan memotivasi remaja untuk berperilaku baik dilakukan oleh para orang tua agar remaja dapat merubah perilaku yang kurang baik menjadi lebih baik dan terdapat kendala yang dihadapi oleh para orang tua dalam proses membimbing remaja di Desa Jambu Timur Mlonggo Jepara, yakni perdebatan antara orang tua dengan anak, anak sering kali membantah orang tua, dan anak merasa banyak di atur oleh orang tua, walaupun banyak kendala ketika membimbing para remaja tetapi orang tua di Desa Jambu Timur Mlonggo Jepara tidak pantang menyerah dalam membimbing para remaja tersebut.

Kata Kunci: Peran, Bimbingan Orang Tua, Kenakalan Remaja